

«Les Marocains rigolos à l'étranger» font leur show

• Des spectacles de 8 humoristes marocains dont D'jal, Haroun, Oualas, Booder, Escobar...

• L'évènement sillonnera plusieurs villes du 30 juillet au 12 août

UN vent d'humour soufflera sur le Royaume avec les «MRE», les Marocains rigolos à l'étranger, du 30 juillet au 12 août. L'évènement, qui promet de faire hurler de rire son public, sillonnera plusieurs grandes villes. Agadir accueillera le spectacle inaugural le 30 juillet. Suivront Marrakech (1er août), Casablanca (4 août), Tétouan (6 août), ainsi que Oujda et Saïdia pour la clôture le 12 août. Les humoristes conviés viennent de France, de Belgique, du Portugal et de Côte d'Ivoire avec un point commun: le Maroc pays d'origine. C'est d'ailleurs l'esprit de l'accroche de la tournée: «ils sont d'une autre planète mais du même pays». Parmi les «Marocains rigolos» à l'étranger, le plus Portugais des Marocains, D'jal. L'humoriste à l'imagination débordante n'est plus à présenter. C'est grâce à son personnage du «Portugais» et ses vannes qui ne s'essoufflent jamais, que D'jal cartonnera au Jamel Comedy Club. Il fera partie des tournées du Marrakech du rire (MDR), sans oublier ses tournées au Maghreb et en Afrique subsaharienne. Venant de France, Booder, en référence à son sportif préféré le footballeur Bouderbala, est connu pour son



Ils s'appellent D'jal, Haroun, Booder, Escobar... Eux, ce sont les porte-voix de l'humour des Marocains d'ailleurs. Après le Maroc, une tournée est programmée aux Etats-Unis, au Canada, au Moyen-Orient... (Ph. CQ)

physique et sa voix atypiques. L'humoriste s'est fait remarquer dans le cinéma français où il a joué dans des films comme «Neuilly sa mère», ou encore «Beur sur la ville». Autre franco-marocain de plus en plus présent sur les scènes Haroun Khaldoun, dit Haroun tout simplement. Le protégé de Hassan El Fad, qu'il avait d'ailleurs repéré et invité au MDR, ne cesse de faire parler de lui avec son dernier spectacle «50 nuances de Zmagrey», une production de Nabil Jebbari, (Castquête Entertainment), également promoteur de «MRE». Sur un tout autre registre, l'humour métissé de Oualas venant de Côte d'Ivoire. Cet habitué du MDR est à découvrir absolument. Son humour ne manque pas de faire rire

sama Escobar. «Pour les éditions à venir, nous visons à ce que cet évènement devienne un réel festival ambulante en passant plus de jours dans chaque ville. Nous prévoyons également quelques dates à l'international, en Europe notamment, aux Etats-Unis, au Canada et au Moyen-Orient. Nous allons également parcourir d'autres territoires pour découvrir les talents d'origine marocaine, tant dans l'univers musical que celui de l'audiovisuel, des arts plastiques...», explique Nabil Jebbari.

En plus des spectacles humoristiques, la tournée «MRE» accorde également une place de choix à la musique. A la fin de chaque spectacle, un concert regroupera d'autres MRE et des artistes locaux. En marge de l'évènement, des actions sociales ainsi que des visites de sites touristiques, parrainées par les artistes du «MRE», seront organisées dans les cinq régions du Maroc. □

Aïda BOUAZZA

Pour réagir à cet article:
courrier@leconomiste.com

anapec

Recrute pour une société spécialisée dans le secteur automobile basée à la zone Franche de Kenitra.

Spécialiste d'injection plastique